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CAMBIO DE RUMBO EN LA JUNTA DE ANDALUcíA Lascaras nuevas empiezan a llegar a la provincia de Cádiz

La renovación en
la Junta llega a la
provincia de la
mano de Almagro
Elya ex responsable de Vivienda en Cádiz sustituye como
delegado del Gobierno andaluz a Gómez Periñán, que ha
estado nueve años en el cargo y asciende a viceconsejero

Feo.SánehezZambrano/ CADIZ

La renovación iniciada la semana

pasada en la Junta de Andalucía
con la llegada de José Antonio
Griñán a la Presidencia y la poste-
rior remodelación en el Consejo
de Gobierno llegó ayer a la pro-
vincia de Cádiz de la mano de Ga-

briel Almagro, quien hace poco
menos de un año se conviniera en

el primer delegado provincial de
la nueva Consejería de Vivienda y
que desde ayer es el nuevo dele-
gado del Gobierno andaluz en Cá-
díz.

Almagro, nacido en 1964 en Al-
calá de los Gazules, sustituye en
el cargo a José Antonio Gómez
Periñán, que ha sido la cabeza vi-
sible de la Administración anda-

luza en el territorio gaditano des-
de hace casi nueve años, en con-
creto desde que en mayo del
2000, y por decisión del entonces
consejero de Gobernación, Alfon-
so Perales, reemplazara en este
puesto a Francisco Menacho, hoy
vicepresidente tercero de la Dipu-
taciónProvincial de Cádiz.

Gómez Periñán, nacido en Chi-
clana en 19S4, fue nombrado
ayer mismo nuevo viceconsejero
de Gobernación, donde será la
mano derecha del nuevo titular

del ramo, el también alcalaíno
Luis Pizarro.

Gabriel Almagro
Delegado del Gobierno andaluz

Esun reto y una
responsabilidad

pero espero no defraudar.

Seréun delegado cercano
a los ciudadanos"

JoséAntonio Gómez Periñán

Viceconsejero de Gobernacón

Me voy con la
satisfacción del

trabajo bien hecho y con
una ilusión enorme ante
los nuevos retos"

El relevo en el principal puesto
de responsabilidad' de la Admi-

'nistración andaluza en Cádiz
quedó cerrado en la misma noche
del domíngo yfue comunicado en
la mañana de ayer en rueda de
prensa por Francisco González
Cabaña, seéretario provincial del
PSOE..

El dirigente socialista explicó
que, tras conocer la decisión de
Pizarro de contar con Gómez Pe-
riñán en Sevillacomo nuevo vice-
consejero de Gobernación, am-
bos coíncidieron en que el cargo

de delegado ae la Junta en la pro-
vincia de Cádiz no podía quedar
vacante mucho tiempo, entre
otras cosas porque ello podría re-
percutir en la organización del
dispositivo para controlar la tra-
dicional motorada, que coíncide
con la celebración, el próximo fín
de semana, del Gran Premio de
España del Mundial de Motoci-
clismo en el circuito de alta velo-
cidaddeJerez.

Esta premura propició que ayer
mismo el Consejo de Gobierno de
la Junta aprobara también el
nombramiento de Gabriel Alma-
gro Montes de Oca, licenciado en
Filosofía y Letras por la Universi-
dad de Cádiz y que antes de ocu-
par el cargo de delegado provin-
cial de Vivienda había sido mu-
chos años concejal en el Ayunta-
miento de Alcaláde los Gazulesy,
posteriormente, gerente de la
Oficina de Rehabilitación del
CascoHistórico de Cádiz.

Fuentes socialistas índicaron
ayer que el nombre de Gabriel Al-
magro fue elprimero en sonar pa-
ra este puesto, aunque también
cobraron fuerza en los últimos dí-
as los de Luis García Garrido, ya
ex consejero de Obras Públicas y
que ahora recuperará un escaño
en el Senado, y el de Gema Arau-
jo, actual delegada provincial de
Medio Ambiente yque esta llama-

Silvia López, candidata a delegada de Vivienda
Silvia lópez Gallardo, ex directo-
ra provincial del Instituto Anda-
luz de la Juventud (IAJ) y desde
el pasado noviembre gerente de
la Oficina de Rehabilitación del
Casco Histórico de Cádiz es la

persona mejor situada para sus-
tituir a Gabriel Almagro al frente
de la Delegación Provincial de
Vivienda. Nacida en Cádiz en

1973, Silvia lópez es licenciada
en Ciencias Políticas y Sociología

por la Universidad de Cádiz. Su
nombramiento, de concretarse,

se espera que sea aprobado por
el Consejo de Gobierno de la
Junta en su reunión de la próxi-
ma semana. Se da por hecho
que habrá más cambios de dele-
gados de la Junta en la provincia,
aunque aún no hay relevos ce-
rrados. Quien parece que puede
abandonar su cargo es Manuel
Brenes en Educación./F.s.z.

Gabriel Almagro, delegado entrante.
MANUElARAGÓNPINA
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SAQUEO A ENFERMOS

De.tenldoen Jerez 1msujetQpor rob¡;¡r

pacientes y familíares en centros
hospitalarios de Cádiz y Sevilla
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UN ATaN DI{4::500 EUROS
El,primer gran atún de almadraba de la
temporada, con un.peso de 256 kilos,
fue subastado ayer en Barbate

da a intentar recuperar para el
PSOE la Alcaldía de La Línea en
las elecciones municipales que se
celebrarán dentro de dos años.

Por su parte, José Antonio Gó-
mez Periñán, diplomado de Edu-
cación Primaria por la Escuela
Universitaria de Formación del
Profesorado de Cádiz, da ahora el
salto a Sevilla tras una dilatada
trayectoria política iniciada en el
Ayuntamiento de Chiclana, conti-
nuada en la Delegación Provin-
cial de Agricultura y Pesca y, des-
de mayo de 2000, como principal
referente de lá Junta en el territo-
riogaditano.

Hace ahora un año la entonces
consejera de Gobernación, Clara
Aguilera, apostó por él para asu-
mir la Dirección General de Inte-
rior, aunque el dirigente chicla-
nero optó por seguir con su come-
tido en Cádiz. Ahora accede al or-
ganigrama de la Administración
andaluza y, además, a un escala-
fón superior al que le fue ofrecido
el año pasado.

Ayer,tras confirmarse su nom-
bramiento, Gómez Periñán indi-
caba que abandonaba el cargo
"satisfecho por el trabajo realiza-
do e ilusionado ante los nuevos
retos". Tras casi nueve años como
delegado del Gobierno andaluz
en Cádiz, el político socialista se
deshacia en elogios hacia las per-
sonas que han colaborado con él
en este tiempo. En especial, citó a
sus colaboradores más estrechos
en la Delegación del Gobierno, ,a
todos los delegados que ha tenido
a su cargo, a los tres consejeros
que confiaron en él (el desapare-
cido Alfonso Perales, Evangelina
Naranjo y Clara Aguilera) a los
agentes sociales y al conjunto de
los colectivos sociales. Del mismo
modo, agradeció el apoyo del se-
cretario general del PSOE de Cá-
diz, Francisco González Cabaña,
y del conjunto de la ejecutiva pro-
vincial socialista.

Cabaña (PSOE)

UAlmagro ha sido
el delegado
revelaciónrr
Elsecretario provincial de los so-
cialistas, FranciscoGonzálezCa-
baña,felicitó ayer tanto a Gó-
mez Periñáncomo a GabrielAI-

magro por sus nombramientos
y elogió el "nuevo impulso" de la
Junta en la provincia.A Almagro
lo calificó como el "delegado re-
velación en sentido positivo, sin
despreciar el,trabajo de los de-
más, para el poco tiempo que
lleva y confiamos mucho en él",
El dirigente socialistadijo del
nuevo delegadodel Gobierno
que está "muy bien valorado por
los alcaldes,por los empresarios
y magníficamente valorado por
el partido en Cádiz",

José Loaiza (PP)
jjEIPSOE pone
comisarios
políticosrr
Elpresidenteprovincialdel PP
afirmó sobreel nombramiento de
Almagro que "el PSOElo que ha-
ce es poner comisariospolíticos
en esospuestos",Loaizaañadió
que "la utilizaciónque se hacede
la Delegacióndel Gobiernoes
sectariay partidista",por lo que
no esperaun cambio,"Va a ser
más de lo mismo,ya que el cam-
bio de delegadosiemprese ha
demostrado que no valepara na-
da",A sujuicio, "se irá a peor",
porque Griñán"va a potenciarlas
direccionesprovinciales,se van a
politizar cadavezmás y van a ac-
tuar en favor del PSOEy no de
los interesesde los ciudadanos",

De cara al futuro, dijo que su
nuevo cometido supone "un rega-
lo" y que 'desembarca' en Sevilla
"con muchas ganas porque los re-
tos son preciosos", Y precisó que
para él supone "un honor" traba-
jar codo con codo con LuisPizarra
"que fue curiosamente quien me
metió en el PSOEhace ahora casi
40años". '

Por su parte, el nuevo delegado
del Gobierno andaluz en Cádiz,
GabrielAlmagro, calificóde "reto
interesante" y de "una responsa-
bilidad importantísima" sus nue-
vas obligaciones. Asimismo agra-
deció la confianza depositada en
él tanto por LuisPizarra "a quien
admiro y respeto" como por el
conjunto de la ejecutiva provin-
cial del PSOE,que ha respaldado
su designación.

Sobre su nueva tarea, Almagro
explicó que su objetivo es "cum-
plir los retos planteados por el
presidente de la Junta en su dis-
curso de toma de posesión", apos-
tando de manera especial por la
descentralización de la gestión de
la Administración andaluza. Yen
lo personal mostró su confianza
en convertirse en un "delegado
cercano a los ciudadanos", que,
dijo, "es la manera en que me gus-
tahacerpolítica".

El hecho de que ascienda a la
Delegación del Gobierno pese a
ser el delegado provincial de la
Junta que menos tiempo llevaba
en el cargo (apenas 11 meses, al
igÚalque la delegada de Cultura,
YolandaPeinado), no es un hecho
relevante para Gabriel Almagro.
A su juicio, lo que se ha valorado
de su gestión ha sido "que haya-
mos sido capaces de dotar de con-
tenido en tan poco tiempo a una
consejería nueva", como era elca.
so de la de Vivienda. De su labor
en este último año destaca "que la
mayoría de los ayuntamientos ga-
ditanos estén hoy en la tarea de
adaptarse a la LOUA".

Elrelevoesperado
y necesariodeun
hombretranquilo
El adiós de Periñán, tras 9 años en el

cargo, se preveía desde hace tiempo

F.S. Zambrano / CÁOIZ

A pocos puede haber sorpren-
dido el relevo cerrado ayer en
la Delegación del Gobierno
andaluz en Cádiz. y no es por-
que la dirección o las bases del
PSOE pidieran a gritos la cabe-
za de José Antonio Gómez Pe-

riñán. En absoluto. Era algo
que se esperaba desde hacía
tiempo porque la Junta, ahora
más que nunca, necesitaba ai-
rearse también en la provincia
andaluza donde la crisis y el
drama del desempleo atacan
con más fiereza la yugular de
las personas y la calma de las
familias. y el relevo tenía que
ser ya, con un nuevo presiden-
te en San Telmo y con una re-
novación -mayor o menor, se-
gún la visión de cada cual- en
el conjunto de los consejeros.

No debe ser nada fácil man-

tenerse nueve años como prin-
cipal referente de la Junta en
una provincia tan compleja y
tan conflictiva como Cádiz. Pe-
ro Gómez Periñán lo ha coñse-

guido. Sus detractores, que los
tiene, dirán de él que ha come-
tido algunos errores de bulto,
como por ejemplo anunciar un
macropolígono industrial en El
Puerto en pleno proceso de ex-

propiación de LasAletaso, quizás,
no haber peleado antes por solu-
cionar la marejada ocasionada en
la Sierra por los cambiosprevistos
en Educación.

y sus defensores, que también:,
los tiene, le elogiarán parla calma '
que durante estos largos años ha
sabido instaurar y mantener en
los sucesivos equipos de delega-
dos que ha tenido a su cargo. Y
también por sus escasas, muy es-
casas, salidas detono. Porque Gó-
mez Periñán ha dado muchas fo-
tos, cierto, pero escasos titulares
relevantes. Hayque echar la vista
muy atrás para taparse, por ejem-
plo, con aquel cruce de declara-
ciones con el entonces presidente
de la Diputación, Rafael Román,
con reproches de ataques de cuer-
nos incluidos, Peromuy pocomás.

Unalcalaíno, AlfonsoPerales,le
confirió esta responsabilidad en
Cádiz hace ahora nueve años. Y
otro alcalaíno, LuisPizarra, se lo
lleva ahora a Sevillapara que sea
su mano derecha en Gobernación.
Para unos será una patada hacia
arriba, para otros supondrá una
salida honrosa y para otros consti-
tuiráun ascenso más que justo.
Pero, sea como sea, ese hombre
tranquilo que es Gómez Periñán
quizás hubiera merecido ayer al-
gún elogio por parte de quien
manda ensu partido. Quizás.
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Costas rectifica y autoriza los
chiringuito s "taly como estaban"
El Ministerio da el visto bueno a la instalación en la arena de los quioscos playeras
y deja en manos de una comisión y de los técnicos detalles como las barbacoas

Juan JoséMarqués I CÁDIZ

Este verano habrá chiringuitos en
las arenas de las playas gaditanas
''prácticamente en las mismas con-
diciones que la pasada tempora-
da", confinnó ayer a este periódico
José Luis Reyes, jefe del dominio
público marítimo-terrestre de la
Demarcación de Costas Andalucia

Atlántico-Cádiz. El departamento
perteneciente al Ministerio de Me-
dio Ambiente, Rural y Marino ha
dado su visto bueno a los planes lo-
cales de temporada, que contem-
plan estos establecimientos playe-
ros. Ahora será una comisión mixta

dependiente de la Junta de Anda-
lucia la que debe dar su conformi-
dad.

La polémica que abrió a finales
de marzo el secretaría general del
Mar del ministerio, Juan Carlos

Martin Fragueiro, parece haber
quedado zanjada. Para ello ha he-
cho falta una presión social e insti-
tucional sin precedentes, a la que
sólo faltó una plataforma ciudada-
na tipo Yo también vivo del chirin-
guito. Bromas aparte, lo que sí ha
demostrado el rechazo al afán res-

trictivo del secretaría general del
Mar a la hora de interpretar la Ley
de Costas es el peso socioeconómi-
co que tiene el sector en una Anda-
lucia de sol y playa, por mucho que
se empeñen los técrúcos en comba-
tir la estacionalidad del turismo.
En la comunidad autónoma exis-

ten unos 800 chiringuito s, que em-
plean a unas 40.000 personas, se-
gún los datos de los empresarios de
este subcampo de la actividad hos-
telera de temporada alta.

Durante el debate no faltó n.i la

opinión de un experto en Gestión

Un policía local supervisa un chiringuito en el litoral tarifeño.

turística de p!J:ryas,una novedosa
disciplina que, entre otras cosas, se
plantea la productividad de las pla-
yas urbanas estableciendo una re-
lación entre ingresos anuales por
metro cuadrado.

Pero ¿en qué rectifica ahora la
Dirección General? El Ministerio

de Medio Ambiente, a través de la
Demarcación de Costas, limitó la

superficie de los chiringuitos a los
150 metros cuadrados, detertn.inó
que habrían de ubicarse en los pa-
seos marítimos en vez de en la are-

na y que hubiese una distancia en-
tre los establecimientos de dos-
cientos metros lineales. "Se trata
de ubicara reubicaren estrecha co-

laboración de los Ayuntamientos

Dos sindicalistas de CGT
se encadenan en el
Ayuntamiento de Jerez
Reclaman una reunión con la

nueva responsable municipal
de Recursos Humanos

Redacción I CÁDIZ

Dos sindicalistas de la Confedera-

ción General del Trabajo (CGT) se
encadenaron ayer a las puertas de
la Delegación de Recursos Huma-
nos del Ayuntamiento de Jerez
para exigir una reunión con la
nueva titular del área, Ainhoa Gil,
que mostró su "sorpresa" y aña-
dió que "no hay ningún motivo
para ello, al menos en lo relativo a
sus funciones como representan-

""'=- .

tes de empleados municipales".
José García, uno de los delega-

dos sindicales, que están acompa-
ñados por una decena de compa-
ñeros, denunció que Gil "no con-
teste a las llamadas" para analizar
cuestiones que afectan a los tra-
bajadores municipales y se refirió
a los seis expedientes que elAyun-
tamiento ha interpuesto a seis
trab<\iadores de lil Delegación de
Deportes, además de "otros ele-
mentos de distorsión yconflicto".

Así,advirtió que no cesarán sus
protestas "hasta que no nos reci-
ba" y amenazó con adoptar medi-
das de presión "más serias".

aquellas instalaciones que no son
acordes con la Ley de Costas", yde
"compatibilizar el disfrute de los
ciudadanos con la pervivencia de

aquellas actividades que respeten
la ley", dijo entonces el secretaría
general.

"El argumento de peso para dar
el visto bueno a los planes locales
de temporada de playa ycon ellos a
los chiringuitos, ha sido legal y de
dimensiones: el título habilitante

de la concesión administrativa y el
tamaño permitido a los estableci-
mientos: más de 20 metros cuadra-

dos y menos de 150", explicó José
Luis Reyes.

"Se han autorizado práctica-
mente en las mismas condiciones

que en los dos o tres últimos años.
Ahora, el visto bueno fmal debe
dárselo una comisión mixta en las
que están representadas adminis-
traciones y empresaríos", añadió,
"que tratará todos los aspectos téc-
n.icosque puedan ir surgiendo, co-
mo lacelebraciónde barbacoas".

Hace algo más de una semana,
el jefe del dominio público marí-
timo- terrestre de la Demarca-
ción de Costas se mostró muy
cauto sobre el asunto, emplazQ.Ja
decisión final al visto bueno de
los planes de temporada y al pa-
pel fundamental de las Delega-
ciones Provinciales de Medio
Ambiente y Comercio y Thrismo
de la Junta.

Dos operarios,
heridosen
accidentes
laborales en

San Roque
Uno de los obreros sufre la

pérdida de la piel del pulgar

de la mano izquierda

Agencias I SAN ROQUE

Dos trabajadores del sector in-
dustrial resultaron heridos en
la mañana de ayer en sendos
accidentes laborales registra-
dos en el término municipal de
San Roque. Uno de ellos tuvo
lugar en las obras de reconver-
sión a ciclo combinado de la
central térmica de E.On en
Guadarranque, mientras que
el segundo se produjo en una
unidad de Cepsa Química.

El trabajador sufrió daños
en el dedo pulgar de la mano
izquierda cuando trabajaba en
el cambio de una polea que se
encontraba fuera de uso. Elac-
cidentado fue atendido por los
servicios médicos de Cepsa,
siendo trasladado de urgencia
al Hospital de La Unea de la
Concepción, desde donde se
ordenó un nuevo traslado al
Virgen del Rocíode Sevillapa-
ra ser interven.ido mediante
microcirugia. Según Cepsa, el
último traslado se motivó por
ser éste el centro más cercano
donde se podia realizar la in-
tervención quirúrgica para re-
construir los tejidos.

Encuanto al accidente en las
obras de E.On, según el repre-
sentante de la UGTJuan José
Villalba, un operario de 19
años que se encontraba traba-
jando en las labores de des-
montaje de la central térmica
de Guadarranque fue alcanza-
do por un bloque de acero que
cayó desde una altura de unos
tres metros, impactando en la
zonalumbaryun brazo.

Más de 4.500 euros por el primeratún de 2009
"" Siete ejemplares de atún rojo de más de 200 ki-
los de peso han sido los primeros en caer en las re-
des de la almadraba de Cabo Plata, de Zahara de
los Atunes. Como es tradición, el ejemplar de ma-

yorpeso ha sido subastado y su valor ha sido do-
nado a la Hermandad de la Virgen del Carmen. El
túnido, adquirido para un restaurante de Barbate,
pesó 256 kilos y se pagaron 4.531,20 eums.

uu - -~--_u --
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Creado el Consejo Territorial de
Desarrollo Rural de la comarca
Elnuevo órgano constituido por administraciones y entidades asociátivas tiene
como objetivo fijado "marcar las estrategias en la zona y aprobar los proyectos"

F. Javier Franco / SANLÚCAR

El Palacio Municipal de Sanlúcar
fue ayer el lugar elegido para la
constitución del Consejo Territo-
rial de Desarrollo Rural de la Cos-
ta Noroeste, en el que estánrepre-
sentados, además de la ciudad
anfitriona, laspoblaciones de Ro-
ta, Chipiona yTrebujena.

El nuevo órgano, que tiene co-
mo objetivo básico "marcar lases-
trategias en la comarca y aprobar
los distintos proyectos", está com-
puesto por representantes de la
Diputación Provincial, la Manco-
munidad del Bajo Guadalquivir,
los ayuntamientos, organizacio-
nes empresariales y sindicales,
entidades agrarias, y cooperati-
vas, entre otros. El delegado pro-
vincial de Agricultura y Pesca,
Juan Antonio Blanco, asistió a la
reunión de ayer.

Como es sabido, la Asociación
para el Desarrollo Rural de la Cos-
ta Noroeste se creó como entidad
sin ánimo de lucro en diciembre
pasado con la alcaldesa de Sanlú-
car, lrene García, como presiden-
ta y los regidores de Trebujena,
Rota y Chipiona como vicepresi-
dente, secretario y tesorero res-
pectivamente. El nuevo colectivo
"apuesta por un desarrollo soste-
nible para el futuro de la comarca
a través de políticas .de diversifi-
cación de la economia, el incre-
mento de los niveles de empleo y
formación, y, finalmente, la me-
jora de la cohesión social y el
equilibrio territorial atendiendo
siempre a estrategias que tengan
en cuenta las innovaciones tecno-
lógicas, la perspectiva de género y .

Integrantes de la Asociación para el Desarrollo de la Comarca de Doñana, el viernes en el Palacio Municipal.

TAMBIÉN DOÑANA

! Turismo sostenible
En Sanlúcar también se ha reu-
nido estos días la Asociación

para el Desarrollo de la Comar-
ca de Doñana, cuyo plan turís-
tico tiene un presupuesto esti-
mado de 23 millones de euros

Apoyo empresarial
la patronal aporta la mitad del
coste total del programa, con
más de 60 actua<;iones para

I ejecutar en cuatro años.

juventud, y las consideraciones
ambientales". Para la ejecución
de estos fmes cuenta con la parti-
cipación de las citadas entidades
públicas yprivadas de la zona.

En otro orden de cosas, el pasa-
do viernes se reunió en Sanlúcar
la Asociación para el Desarrollo
del Territorio de la Comarca de
Doñana, de la que forma parte es-
ta ciudad junto a otras 13 pobla-
ciones de las provincias de Cádiz,
Huelva ySevilla; agentes sociales
y económicos, así como los gru-
pos de desarrollo rural Aljarafe-
Doñana y Condado de Huelva, la
Fundación Doñana 21 y el Espa-

cioNatural. Elmotivo de esta con-
vocatoria fue, según el Gobierno
sanluqueño, "dar un nuevo im-
pulso al Programa de Thrismo
Sostenible de la comarca de Do-
ñana, recientemente presentado
a la Consejeria de Turismo en el
marco de la Estrategia de Thrismo
Sostenible de laJunta".

Esta experiencia "ha consegui-
do articular los intereses de em-
presarios y entidades públicas y -.
privadas de la comarca de Doña-
na en tomo a una iniciativa de de-
sarrollo turistico participada e in-
tegral, cimentada en los princi-
pios de sostenibilidad".

SANLÚCAR

Las próximas jornadas de
hidroterapia serán desde
el12hasta el 18de julio
Esta convocatoria es "la mejor

de España en su género y una de

las más importantes de Europa"

FJ.F. / SANLÚCAR

La alcaldesa, Irene García, y el di-
rector del Centro Comarcal de Es-

tirnulación Precoz 'Bajo Guadal-
quivir', Rafael Ibáñez, presenta-
ron ayer las XV Jornadas Nacio-
nales y XI Internacionales de Hi-
droterapia y Actividad Acuática
Adaptada para niños con parálisis
cerebral, Síndrome de Down y
otras discapacidades, que se cele'

brarán del 12 al 18 de julio en el
complejo educativo ElPicacho.

Estas jornadas promovidas por
el citado centro y la Universidad
San Pablo CEUde Madrid con la
colaboración de la Junta de Anda-
lucía, la Diputación, la Manco-
munidad del Bajo Guadalquivir,
el Ayuntamiento de Sanlúcar y
Caja Rural del Sur, son, en pala-
bras de Ibáñez, "laslmejores de
España en su género y una de las
más importantes de Europa". Por
su parte, García ha destacado que
este encuentro constituye "unas
de las referencias de la ciudad".

La federación de vecinos
denuncia el retraso del
punto limpio proyectado
También lamenta la falta de

información oficial sobre la

turbidez del río Guadalquivir

FJ.F. / SANLÚCAR

La Federación Local de Aso-
ciaciones de Vecinos 'Guadal-
quivir' ha criticado que "el
Ayuntamiento firmó en enero
de 2008 poner en funciona-
miento antes de que acabara el
pasado año un punto limpio
selectivo de residuos en el Ca-
mino del Amarguillo, pero to-
davia no está en marcha".

Por otro lado, la entidad vecinal
ha lamentado el "incumplimien-
to" del Consistorio de las orde-
!lanzas municipales reguladoras
de las antenas de telefonía móvil.
"Más de un año después de haber
pedido información, aún no sabe-
mos qué estaciones radioeléctri-
cas están regularizadas", afirma.

En el mismo comunicado, cen-
sura la falta de información cien-
tífica oficial sobre la turbidez de
las aguas del Guadalquivir, de
manera que "actualmente segui-
mos desconociendo totalmente
cuál es la situación del río". -

ROTA

Derribada una
oficina local
de turismo
para iniciar la
Ronda Norte
El futuro vial unirá la rotonda

Villa de Rota con el cruce del
llamado Camino de las Cañas

FJ.F. / ROTA

Días atrás se efectuó el derribo
de la oficina local de turismo

que se hallaba junto a la roton-
da Villa de Rota para "iniciar
las obras de urbanización del
viario de la Ronda Norte"-

El Gobierno municipal ha
explicado que será "una gran
avenida que conectará esa ro-
tonda de entrada de la ciudad
con el cruce del Camino de las

Cañas o Peginas, atravesando
una zona de terrenos que en la
actualidad se encuentra sin

desarrollar ni urbanizar, yen-
lazando a su vez con las deno-
minadas nuevas avenidas".

La primera fase de ejecució!)
del proyecto se realizará en el
tramo situado en el área del
polígono industrial donde se
construirá el parque empresa-
rial y comercial Villa de Rota.
El segundo tramo correspon-
derá a las avenidas Mayeto y
Carboneras, de modo que "co-
nectará la entrada de Rota con
la rotonda más al norte de la
avenida Ecosdel Rocio".

La Ronda Norte,concinco
tramos de viales, tendrá dos
carriles por cada sentido, un
carril bici yequipamientos.

ROTA

ElPSOEcritica
que en 2007 sólo
se ejecutó el 18%
de las inversiones

Cifra,además, en un 31% la

subida de la "presión fiscal"

en esas cuentas liquidadas

FJ.F./ROTA

El PSOE ha difundido sus pro-
pias conclusiones de la liqui-
dación de las cuentas munici-

pales de 2007 subrayando que
"sólo se ejecutó el 18% de to-
das las inversiones previstas".
A este respecto, asegura no en-
tender "cómo va a gestionar el
equipo de Gobierno los 75 mi-
llones de euros que dice que
invertirá en este año aún sin

presupuesto municipal cuan-
do no ha sido capaz de invertir
los 24 millones de 2007"-

En relación a ese ejercicio,
también ha aludido, por ejem-
plo, a un aumento del 31 % de
"la presión fiscal", ciITándola
en 900 euros por habitante; y
a "la deuda con los bancos" de
24 millones de euros.

~- - --~
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EL NUEVO EJECUTIVO La crisis económica vuelve a centrar la segunda reunión presidida por Griñán

J

ElGobiernooferta210millones
en préstamos a las pymes
La consejera de Economía defiende el optimismo ante los malos datos del paro y

anuncia la inmediata convocatoria a los agentes para abordar la concertación social

ManuelRamos/ SEVILLA

El nuevo Gobierno de José Anto-
nio Griñán dio ayer sus primeros
pasos con una reunión del Conse-
jo cel1tradanuevamente en la cri-
sis económica y en la que se plas-
mó una nueva medida pÚblica
que consiga poner dinero en el
mercado: 210 millones en présta-
mos y avales para las pyrnes que
se ofertarán a través de tres em-
presas públicas.

Una solución nueva, aunque a --
la oposición le sonó a vieja, con la
que el presidente confió que, en
algo, ayudará a solventar uno de
los principales problemas de la
economía actual, la falta de liqui-
dez.~Lo primero que hay que
arreglar es algo que no está fun-
cionando, que es el capital", dijo
Griñán a primera hora de la ma-
ñana en una entrevista radiofóni-
ca. Hora después, la consejera de
Economía, Carmen Martínez
Aguayo, salia a su primera rueda
de prensa tras una reunión del
Gobierno para anunciar el repar-
to de estos fondos,.de los que des-
tinará 120 millones para empre-
SJlSagncolas, 70 para el sector tu-
rístico, 10para la industria cultu-
ral. misma cantidad para favo-
recer los proyectos de internacio-
nalización de la economía anda-
luza. Pronto llegará más dinero,
avanzó la consejera apelando a
las ayudas europeas. LaJunta es-
tima que en breve podrán poner-
se en marcha los fondos del pro-
grama Jeremie, para facilitar la
creación de microempresas y

..,

Reunión ayer del nuevo Gobierno andaluz.

pyrnes; y Jessica, para promover
inversiones sostenibles en áreas
urbanas.

Estosprimeros 210 millones de-
dicados a préstamos y avales se-
rán gestionados por tres empresas
públicas de los departamentos
implicados junto a una entidad fi-
nanciera, de la que la consejera de
Economía consideró que aún es
pronto para dar su nombre. "Esta-
mos buscando una solución que
ayude también a potenciar el sec-
tor financiero andaluz", se limitó
a decir tras ser cuestionada por la
participación de las cajas andalu-
zas en esta operación.

Pero Carmen Martínez Aguayo
salió ayer a la rueda de prensa
tras la reunión del Gobierno para
intentar transmitir un mensaje de
optimismo tras losmalos datos de
la Encuesta de Población Activa
(EPA) del pasado viernes, con
944.000 andaluces en edad de
trabajar ysin empleo.

"Esta crisis la sufre unaAndalu-
da mejor preparada que nunca
para afrontarla", expuso la conse-
jera que comparó el paro actual
con el de 15 años atrás, cuando
eran 1,7 millones los andaluces
sin empleo. Aguayo confirmó que
retornará con carácter ''inmedia-

to" los contactos con los agentes
sociales y económicos para alcan-
zar un acuerdo sobre la confor-
mación-del VIIAcuerdo de Con-
certación Social.

Ho,as antes, el el secretarío ge-
neral de CCOO-A,Francisco Car-
bonero, y el secretario de Organi-
zación de UGT-A,Francisco Fer-
nández, reclamaron a la Junta
medidas concretas para lograr el
pacto. Fernández, además, recla-
mó la revisión de las medidas de
reactivación adoptadas hasta
ahora, "yaque las puestas en mar-
cha no están funcionando".

La reunió de ayer del Gobierno

El equipo deChaves'promete'
Elvicepresidente tercero dice que lo más importante de esta etapa es "formar equipo"

~~~-'"

Jor~.Bezares/ MADRID
Tras la toma de posesión de los
nuevos ministros en Madrid y los
nuevos consejeros andaluces, el
equipo que el ex presidente de la
Junta y vicepresidente tercero,
Manuel Chaves, se llevó de Sevi-
lla a la capital de España prome-
tió aYersus cargos. El ex vicepre-
sidente primero del Gobierno
andaluz, Gaspar Zarrías, prome-
tió ayer como secretario de Esta-
do de Política Territorial, rodea-
do de alcaldes, diputados y otros
cargos públicos andaluces, espe-
cial¡nente de la provincia de Ja-
én. También tomaron posesión

Juan Antonio Cortecero, como
subsecretario de Política Territo-
rial; José Manuel Cervera, como
director de Gabinete, y Enrique
Cervera, como al directpr de Ga-
binete adjunto, con rango de di-
rector general.

Tras agradecer los servicios
prestados a los altos cargos del
Ministerio y a los funcionarios y
dar la bienvenida a quienes le
acompañarán a partir de ahora,
Chaves defendió que lo más im-
portante en la nueva andadura
es "formar equipo".

El vicepresidente tercero del
Gobierno se mostró dispuesto a
"dar una respuesta cabal y eficaz
a la necesidad política del país

en un contexto plural ycomplejo
como es el de las autonomías".

Ajuicio de Chaves, "ha pasado
muy poco tiempo en tértninos
históricos desde que hemos pa-
sado de un Estado centralizado,
centralista y autoritario a otro
descentralizado no sólo admi-
nistrativa sino políticamente". Y
esta evaluación la califica como
"uno de los grandes activos que
tiene España yque depende de la
Constitución", agregó el ex pre-
sidente andaluz.

Precisamente el titular de Polí-
tica Territorial asumió que de-
pende de su Ministerio que "ha-
ya una buena armonía, una bue-
na relación y una buena coope-

ración entre las comunidades
autónomas y el Gobierno". Aun-
que afirmó que "en estos térmi-
nos se ha hecho mucho", queda
por hacer "todavía más". E insis-
tió en que "la cooperación será
una de las señas de identidad del
Estado de las Autonomías".

Chaves aludió también a otro
de los grandes interlocutores
que tendrá en su nuevo cometi-
do, por lo que manifestó en su
discurso que hay miles de go-
biernos municipales que "están
pasando dificultades económi-
cas y fmancieras como conse-
cuencia de su estructura finan-
ciera". En este sentido instó a
que "tenemos que acelerar, que

sirvió también para configurar el
organigrama de las consejerías
de Economía, Gobernación y
Agricultura y Pesca con el nom-
bramiento de 12 altos cargos. En-
tre ellos José de Haro Bailón co-
mo viceconsejero de Economía y
que hasta ahora ocupaba la Se-
cretaria General de Hacienda. Jo-
sé Antonio Gómez Periñán, que
hasta ahora era el delegado de la
Junta en Cádiz, se ocupará ahora
de la viceonsejería en Goberna-
ción y Juan 19uacioSerrano Agui-
lar, del equipo de Clara Aguilera
en Gobernación, pasa con ésta a
Agricultura.

La imagen de actividad que in-
tenta transmitir el Gobierno an-
daluz tras los cambios en la Presi-
dencia continúa sin convencer a
la oposión, que se esfuerza por
transmitir la imagen de un Ejecu-

. tivoparalizado.
La vicesecretaria de Organiza-

ción del PP-A,Ana María Corre-

PARTIDOPOPULAR

La oposición califica de
"chiste de los malos"

las nuevas medidas

anunciadas por la Junta

dera, afirmó que "suena a chiste
de los malos" las medidas econó-
micas anunciadas ayer por la Jun-
ta. Corredera mantuvo que nin-
guno de losprogramas puestos en
marcha desde octubre se han
cumplido. "Griñán, como ex con-
sejero de Economía, es el que nos
ha metido en esto", aseguró la
portavoz del PP que comparó al
presidente andaluz, con elfichaje
de la ex alcaldesa de Córdoba Ro-
sa Aguilar, con el ex presidente
del Real Madrid Florentino Pérez.

"La solidaridad no se hace con
bellas palabras, sino con presu-
puestos y políticas", señaló el co-
ordinador andaluz de IV, Diego
Valderas, quien aseguró que el
discurso de Griñán, "por mucho
que se empeñe, no es de izquier-
das".

dar pasos de gigante para resol-
ver sus problemas". Y,en esta di-
rección, citó el Fondo de Inver-
sión o la línea de 3.000 millones
de ICO aprobadas por el último
Consejo de Ministros.

En el transcurso del acto, fuen-
tes de Política Territorial descar-
taron que el Consejo de Política
Fiscal y Financiera que cerrará la
reforma del sistema de financia-
ción autonómica se celebre an-
tes del Debate de la Nación, yrei-
teraron la previsión de que para
después de las elecciones euro-
peas se celebre la conferencia de
presidentes centrada el empleo.

Alacto asistieron también, en-
tre otros, la ex ministra de Fo-
mento, Magdalena Álvarez; la
secretaria de Estado de Trans-
portes, Concepción Gutiérrez; el
secretario de Estado de Justicia,
Juan Carlos Campo y el secreta-
rio federal de Política Municipal,
Antonio Hernando.


